

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて！～

オムツのショー

先日、私は大阪・関西万博で開催された大人用のオムツについて考えるイベント「O-MU-TSU WORLD EXPO」に招待され、2度目の万博に行ってきました。

以前、知人から「母親がオムツを使用することになり、ガックリと肩を落としていた…」という話を聞いたことがあります。そんなオムツのネガティブなイメージを払拭させることがイベントの目的で、オムツを着用したモデルによるファッションショーなどが行われました。ショーでは、ファッショナブルかつ外でも履けるような、捨てるのがもったいないオムツの数々が見られました。車いすや義足を付けたモデルさんも登場し、今後の社会にはこういう発想が必要だと思いました。もし会場でこういったオムツが販売されていたら、私は買って帰ったと思います。

タレントのテリー伊藤さんと、宇宙飛行士の金井宣茂さんのトークショーもありました。テリーさんは「オムツ」という言葉が良くないとして、「ペーパーブリーフと呼んだ方が良いのでは?」と提案。金井さんは宇宙活動時にオムツを履くそうですが、無重力のため上手く履かないと大惨事になるという話を紹介していました。

そして、日本福祉医療ファッション協会の平林景代表理事は「オムツに色を塗ることぐらい簡単で安い。未来のオムツを世界に提案していきたい」と話していました。

しゃっちょうは行く!



メディアセレスクール ファウンダー

児島 恵美子